

**Структура научного профиля (портфолио) потенциальных научных руководителей участников трека аспирантуры Международной олимпиады Ассоциации «Глобальные университеты» для абитуриентов магистратуры и аспирантуры.**

**На русском языке:**

Университет	Казанский (Приволжский) федеральный университет
Уровень владения английским языком	B2 – средне-продвинутой (C1, 2015, EF EPI-s)
Направление подготовки и профиль образовательной программы, на которую будет приниматься аспирант	41.04.05 Международные отношения (Мировая политика и международный бизнес)  5.5.4 Международные отношения, глобальные и региональные исследования
Перечень исследовательских проектов потенциального научного руководителя (участие/руководство)	«Методология устойчивого инновационного развития мезосистем» (участие)
Перечень предлагаемых соискателям тем для исследовательской работы	1. Внешнеполитические инициативы КНР в XXI веке 2. Инвестиционные проекты в странах G20 3. Управление инновационными программами энергосбережения в ЕС 4. Взаимодействие транснациональных корпораций и государства при реализации международной политики в сфере внешнеэкономической деятельности 5. Влияние БРИКС на мировую экономику 6. Инвестиционные проекты как способ обеспечения устойчивого развития Российской Арктики 7. Экономическая дипломатия
	<i>Международные отношения</i>
	Научные интересы <i>Международные отношения, евразийская интеграция, Российская Федерация в системе международных отношений, международные организации, экономика и управление народным хозяйством, экономика промышленности, управление инновациями и инвестициями</i>
	Особенности исследования (при наличии) -
	Требования потенциального научного руководителя -
	Основные публикации потенциального научного руководителя <i>Общее количество публикаций в журналах, индексируемых Web of Science - 3, Scopus -8, RSCI за последние 5 лет:</i>

Научный руководитель:  
Чулпан Адиповна Мисбахова,  
Доктор наук (Воронежский  
государственный технический  
университет)

	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. An Assessment of the Effectiveness and Scale of Tax Expenditures to Support Investments and Priority Sectors in G20 Countries / S. Demidova, Y. Tyurina, A. Kulachinskaya, V. Razletovskaia, C. Misbakhova // <i>Economies</i>. – 2024. – Vol. 12(6), p.147.</li> <li>2. Digital Financial Inclusion in a Decentralised Financial Environment / S. Demidova, S. Svetlichnyy, C. Misbakhova, T. Miroshnikova // <i>Lecture Notes in Networks and Systems</i>. – 2023. – 684 LNNS, p. 257–264.</li> <li>3. The role of eco-industrial parks in promoting circular economy technologies in the regions / A. Starodubova, D. Iskhakova, C. Misbakhova // <i>BIO Web of Conferences</i>. – 2022. – Vol. 48. – P. 01024.</li> <li>4. Starodubova A. The role of entrepreneur cooperation in the implementation of the sustainable development goals / A. Starodubova, D. Iskhakova, C. Misbakhova // <i>E3S Web of Conferences</i>. – 2021. – Vol. 274. – P. 10005.</li> <li>5. Starodubova A. Analysis of the global market of technologies in the field of collection, sorting and recycling of polymer waste / A. Starodubova, D. Iskhakova, C. Misbakhova // <i>E3S Web of Conferences</i>. – 2021. – Vol. 247. – P. 01005.</li> </ol>
	<p>Результаты интеллектуальной деятельности (<i>при наличии</i>)</p> <p>-</p>